

VILLANUEVA DE LA CAÑADA CUENTA CON 25 NUEVAS ISLAS DE CONTENEDORES SOTERRADOS

Vva. de la Cañada, 1 de oct.- El alcalde, Luis Partida, acompañado por el concejal de Medio Ambiente, Obras, Servicios Públicos y Transportes, Enrique Serrano, ha visitado esta mañana una de las nuevas 25 islas de contenedores soterrados ubicadas en el centro urbano. El coste del proyecto, financiado con cargo al Plan E, ha sido de 500.000 euros. A estas nuevas islas hay que sumarle otras 25, construidas y financiadas por el Ayuntamiento en los últimos tres años.

Objetivo

Los ciudadanos deberán depositar las bolsas de basura en un buzón, bajo el cual se ubican los contenedores de basura orgánica así como de papel y cartón; plásticos, latas y bricks y vidrio. Gracias a este sistema, más moderno, se evita el impacto visual de los contenedores en la vía pública, la basura permanece fuera del entorno próximo al paso de los ciudadanos y se eliminan posibles malos olores en la época estival.

El consistorio continuará además, en los próximos meses, con la Campaña de concienciación ciudadana para fomentar el cuidado del entorno urbano. “Es fundamental separar los residuos en origen y depositarlos en su correspondiente contenedor y no fuera de él- para que podamos reciclar más y mejor además de mantener nuestras calles más limpias”, destacó el regidor, Luis Partida.